



COASTS & ISLANDS SPRING & AUTUMN

estilo : Caminatas Autoguiado
 dificultad : 
 duración : 8 días
 periodo : abr may jun sep oct
 código : ALSWCT

albania - senderos costeros - Albania

8 días, PRECIO DESDE 882 €



Más allá de la **península de Karaburun** y justo debajo de los **Picos Ceuranios** de 2000 m de altura, la **Riviera albanesa** se extiende hasta la frontera griega y atrae a miles de bañistas durante los calurosos meses de verano. En **primavera y otoño**, podrá disfrutar de las montañas y las playas, una combinación ideal en este recorrido autoguiado. Comience por debajo de los picos costeros más altos con **impresionantes vistas del mar azul profundo** y la escarpada costa. Camine por senderos de pastores vacíos, a través de huertos de cítricos y olivos, de un pintoresco pueblo de piedra a otro. **Nade en las brillantes y cristalinas aguas del Mar Jónico** en algunas de las playas más apartadas. Respire el **aire de montaña** con aroma a hierbas todos los días y disfrute de la mejor comida albanesa, una mezcla de **cocina mediterránea fresca y abundante de montaña**. Experimente **lo que hay más allá de la costa** y lo que la mayoría se está perdiendo, todo a su propio ritmo y sin preocupaciones, mientras nosotros nos encargamos de su alojamiento y traslados para una aventura sin complicaciones.

Itinerario

Día 1 Llegada a Tirana

¡Bienvenidos a Albania! Nos encontramos en Tirana (aeropuerto o ciudad), donde recibirás el material (hoja de ruta, mapas, unidad GPS, tarjeta SIM) y una charla informativa sobre los días siguientes. El largo viaje hacia el sur, hacia la Riviera Albanesa, pasa por el río Vjosa, las salinas de la laguna de Narta y por encima de la bahía de Vlora, con vistas costeras, antes de llegar al túnel de Llogara. Al otro lado, te espera la soleada Riviera Albanesa y una carretera sinuosa te llevará a través de encantadores pueblos mediterráneos hasta la pequeña ciudad costera de Himare. Un hotel junto al mar será tu base durante las próximas cinco noches, desde donde realizarás traslados diarios para caminatas hacia las pintorescas playas de guijarros y los idílicos pueblos de la costa jónica.

Día 2 Atmosfera mediterráneo en el interior, 12 km

El pintoresco viaje matutino a lo largo de las bahías brillantes termina al pie del pueblo interior de Kudhes. La sinuosa carretera de cemento te lleva a través de olivos y casas hasta el corazón del pueblo, donde la generosa sombra de los plataneros invita a tomar un café en compañía de los amables locales. El sendero rocoso de los pastores que sigue después de salir del pueblo está adornado por oleandros de un rosa brillante y cipreses de un verde exuberante. Subiendo lentamente, los rebaños de cabras que pastan en los campos levantan la cabeza hacia ti con curiosidad. Al llegar a los campos en terrazas, la vista se abre al mar de un azul profundo y a la isla de Corfú en el cercano horizonte. Pronto, llegarás a la ciudad vieja de Qeparo en la cima de la colina. El tiempo parece detenerse en el laberinto de casas de piedra y calles empedradas, y un "mirador oculto" ofrece vistas a los campos de olivos y a la tranquila orilla. Desde aquí, puedes descender al Nuevo Qeparo junto a la playa o continuar el recorrido por encima de la costa, cruzando la colina hacia Borsh, para disfrutar del paisaje costero un poco más.

Distancia: 12 km
 Desnivel: +425 / -425 m

Día 3 Maravillas de la costa jónica, 12,5 km

En lugar de montañas, la ruta de hoy te lleva a través de acantilados y por la matorral mediterráneo, de una playa deslumbrante a otra. No es un recorrido plano, pero ofrece el día perfecto para hacer senderismo y nadar por las playas que han convertido a la Riviera Albanesa en un destino emergente. Por la mañana, un viaje de 30 minutos te lleva a uno de los pueblos costeros más distintivos, Vuno. Las casas blancas apiladas en la colina, las iglesias ortodoxas centenarias, el café central al aire libre y el monumento a los partisanos junto a él invitan a un paseo exploratorio. El descenso idílico a través de los olivares es agradable, mientras lentamente sientes el aroma salado acercándose al mar. Jal fue apodada la Ibiza del país, y cerca de allí se encuentra el apartado "Acuario". Solo accesible a pie, recibe su nombre por su agua inusualmente clara. Acompañado de los colores impresionantes y el sonido de las olas rompiendo, recorres el sendero de tierra roja hasta llegar a la playa de Livadhi. Puedes optar por detenerte aquí para nadar un poco más, caminar por la ciudad para llegar a tu hotel o seguir el camino empedrado de mil años hacia el casco antiguo de Himara y su castillo de orígenes antiguos. El pueblo en la cima de la colina ofrece una atmósfera similar a la de Qeparo, con una vista elevada de los alrededores y es especialmente bonito justo antes del atardecer.

Distancia: 12,5 km

Desnivel: +250 / -550 m

Día 4 Pueblos pintorescos del sur, 6 km

Hoy visitas la parte menos conocida del sur de la Riviera para una caminata de montaña costera, opuesta a las playas. Desde Lukova, un sendero inicialmente empinado de pastores te lleva hacia la cresta, con vistas de las colinas en terrazas que se sumergen en el mar turquesa. Pronto, Corfú aparece también en el horizonte, y una vez en el paso, echas un vistazo al interior salvaje y solitario al otro lado de la montaña. Si el tiempo lo permite, incluso es posible seguir un sendero empinado y sin marcar, pero directo, hasta el pico Lavani, el punto más alto a la vista. El paisaje costero cubierto de olivos y las bahías de la caminata del día siguiente ofrecen una de las vistas más especiales de todo el viaje, que podrás disfrutar plenamente en paz durante tu descanso para el picnic. El descenso sigue un amplio y expuesto camino de grava, permitiéndote sumergirte en las vistas todo el camino hasta Piqeras, donde recuperarás contacto con el mundo nuevamente. Conduciendo por la serpenteante carretera, serás trasladado de regreso a Himara para descansar. Por la tarde, puedes dar un paseo por el animado centro o tomar un cóctel junto a la playa.

Distancia: 6 km

Desnivel: +450 / -500 m

Día 5 El Sendero de los Prisioneros, 12 km

Una caminata relajada y diversa te lleva nuevamente al lado sur de la Riviera. Comenzando en Lukova, caminas por las casas adornadas con flores, bajas por los viejos callejones empedrados e incluso descubres una pequeña cascada. Continúas por senderos uniformes y terrazas interminables de olivares, construidos únicamente por la mano humana, sin la ayuda de maquinaria alguna. Aquí, durante el comunismo, los prisioneros políticos fueron convertidos en trabajadores forzados. Después de un suave descenso, llegas a la playa de Bunec. El horizonte abierto, el mar tranquilo y la inusual soledad de la costa de guijarros hacen que parezca una escena de una película de naufragio. Caminas a lo largo de la orilla, pasas por un muelle de concreto relicto y subes por un sendero poco utilizado, admirando el brillo de las aguas turquesas desde lo alto. Continuando el paseo por la ladera, adentrándote en la atmósfera mediterránea, la interminable playa de Borsh comienza a aparecer lentamente. Te invita a un refrescante baño y una última imagen mental del entorno romántico, antes de regresar para la última noche en Himara.

Distancia: 12 km

Desnivel: +150 / -400 m

Día 6 La Península de Karaburun, 11 km

Hoy las alturas de las Montañas Ceraunias y el Parque Nacional de Llogara te llaman. Como alternativa, puedes omitir la caminata más exigente de este viaje, pasar el día en Himara y trasladarte por la tarde. Un conductor te llevará hasta el punto más alto del paso de Llogara, a más de 1000 metros sobre el nivel del mar. Aquí, un ancho camino de grava te lleva de manera constante hasta las torres de radio en la cresta, donde las empinadas laderas occidentales de la verde península de Karaburun se hunden bruscamente en el profundo mar Jónico. Las vistas panorámicas de la escarpada Riviera Albanesa y la bahía de Vlora al otro lado acompañan la caminata a lo largo de la espina dorsal de la península. Un sendero rocoso, en parte sin marcar, te da la oportunidad de subir al monte Gjipali (1.446 m) para un descanso de picnic en lo alto, tomándote un momento para memorizar la dura belleza de toda la línea costera. Después, descendes hacia un pastizal de montaña y entras en el Paso Profundo, adentrándote en un corredor verde tipo selva tropical que ofrece generosa sombra por la tarde. Esta es una importante reserva de biosfera, famosa especialmente por sus pinos negros y abetos de 500 años de antigüedad. Las curiosas formas que toman los árboles debido a los vientos, especialmente cuando están envueltos por la niebla, crean la atmósfera de un bosque encantado. Esta noche pasarás la noche en un cómodo hotel de montaña en el parque nacional.

Distancia: 11 km

Desnivel: +425 / -625 m

Día 7 Las montañas costeras de 2000 m, 5 km

Un corto traslado te lleva al inicio de la caminata de hoy, en el punto más alto del paso de Llogara (1.043 m). Un estrecho sendero, en parte empinado, te lleva hacia arriba a través de antiguos pinos de piel de serpiente. Durante el comunismo, estos gigantes de árboles se utilizaban para extraer resina, hoy descansan tranquilamente rodeados de manzanilla y salvia. Caminas constantemente por el sendero zigzagueante de los pastores, y el primer mirador recompensa con vistas al interminable azul del mar Jónico y la Riviera Albanesa. El objetivo de hoy se encuentra debajo del pico rocoso de Qorre (2.018 m), en el paso de Dhjopuri (1.600 m). Allí puedes descansar y disfrutar de las vistas del paso de Llogara, que separa la península de Karaburun del resto de la Riviera, y del pueblo Dukat al pie de la montaña. ¿Por qué no aprovechar el tiempo para un picnic en las alturas? Más tarde, baja por el mismo camino hasta uno de los restaurantes con jardín de cervezas. Un conductor te recogerá desde allí para el traslado a la moderna capital de Albania, donde llegarás por la tarde. Si prefieres pasar más tiempo en Tirana, por favor avísanos con antelación para organizar un traslado por la mañana.

Distancia: 5 km

Desnivel: +550 / -500 m

Día 8 ¡Adiós Albania!

Si el tiempo lo permite, Tirana te invita a explorar sus calles y monumentos en un paseo. Tómate un espresso en uno de los encantadores bares, observa el ajetreo matutino y elige algunos obsequios especiales como souvenirs comestibles en el animado "Nuevo Bazaar". ¿Te interesa aprender más sobre el pasado comunista? "Bunkart 2" y "La Casa de las Hojas" ofrecen información al respecto y están a solo 5 minutos a pie de la principal "Plaza Skanderbeg" de Tirana. Tu viaje multifacético en Albania termina con un traslado de 30 minutos al aeropuerto. Gracias por unirse a nuestra aventura, esperamos verte nuevamente en el país de la cálida hospitalidad, las innumerables montañas y las playas bañadas por el sol.

Información práctica



El aeropuerto de llegada y salida es el de Tirana. El traslado desde el aeropuerto hasta el primer alojamiento está incluido en el precio.

Incluido

Qué incluye

- 7 noches en habitación doble en hoteles **/** con desayuno
- 2 almuerzos
- transporte de equipaje de hotel a hotel
- traslados como se describe en el programa día a día, incluido el traslado al aeropuerto
- mapas y descripción detallada del itinerario en formato digital, app
- Seguro médico y de equipaje en viaje
- Asistencia telefónica 24 horas

Qué no incluye

- Traslados al lugar de inicio y desde el lugar de llegada del tour
- almuerzos y cenas, si no se indica lo contrario
- visitas y entradas - propinas
- gastos personales
- posibles impuestos de estancia
- todo lo que no se menciona en el apartado "Qué incluye".

Servicios opcionales

Estos servicios se pueden añadir a los incluidos en el precio base del tour:

- Suplemento habitación individual
- Seguro de cancelación